

Ecopetrol perforará el pozo Orca Norte 1 en busca de gas

Actualmente, la denominada autosuficiencia energética depende de los descubrimientos y conversión a reservas del petróleo y el gas. Los últimos días han estado enmarcados por buenas noticias en esta materia, mediante el anuncio de descubrimientos y obras de extracción de estos recursos naturales.

La más reciente tiene que ver con el pozo Orca Norte 1, del cual se dijo en 2014 que podría contener una cantidad suficiente de gas como para invertir en su extracción. Ecopetrol informó que avanza en los preparativos para materializar dicha intervención durante el último trimestre de este año.

“La empresa firmó el contrato con la com-

pañía Noble Corporation para contar, a partir de mediados de noviembre y por cerca de dos meses y medio, con la plataforma de perforación Noble Discoverer, que se encargará de perforar el pozo”, señaló Ecopetrol.

Si se confirma el hallazgo de gas en el pozo, el paso siguiente será llevar a tierra este hidrocarburo.



La petrolera precisó que este pozo se encuentra en aguas profundas del Caribe colombiano.